

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

- В.П. АНДРИЙЧУК** – профессор кафедры управления ракетными ударами и огнем артиллерии Михайловской военной артиллерийской академии, полковник запаса, доктор военных наук (г. Санкт-Петербург)
- V. ANDRIYCHUK** – Professor of the Department of Control over Missile Strikes and Artillery Fire, Mikhail's Military Artillery Academy, Colonel (res.), D. Sc. (Mil.) (St. Petersburg)
- В.И. АНТОНОВ** – профессор кафедры радиотехнического вооружения Ярославского высшего военного училища ПВО, доктор военных наук, доцент (г. Ярославль)
- V. ANTONOV** – D. Sc. (Mil.), Associate Professor, Professor of the Subdepartment of Radio Engineering Armaments, Yaroslavl Higher Air Defence Military School (Yaroslavl)
- В.П. ГОРЕМЫКИН** – начальник Главного управления кадров МО РФ, генерал-полковник, заслуженный военный специалист РФ (г. Москва)
- V. GOREMYKIN** – Chief of the Main Personnel Administration of the RF DM, Colonel-General, Honoured Military Specialist of the Russian Federation (Moscow)
- Д.Ю. ЗАВИША** – научный сотрудник 3 НИЛ Военной академии воздушно-космической обороны, подполковник запаса, кандидат технических наук (г. Тверь)
- D. ZAWISHA** – Researcher of the 3rd Research Laboratory, Military Academy of Aerospace Defence, Lieutenant-Colonel, Cand. Sc. (Tech.) (Tver)
- Г.В. ЗИБРОВ** – начальник ВУНЦ ВС «ВВА», генерал-полковник, доктор педагогических наук, профессор (г. Воронеж)
- G. ZIBROV** – Chief of the Air Forces' MESAC 'Air Forces Academy', Colonel-General, D. Sc. (Ped.), Professor (Voronezh)
- И.Н. КАРАБАЕВ** – заведующий кафедрой гуманитарных и социально-экономических дисциплин Военного учебно-научного центра Сухопутных войск «Общевойсковая академия Вооруженных Сил Российской Федерации», полковник запаса, доктор военных наук, профессор (г. Москва)
- I. KARAVAYEV** – Head of the Department of Humanitarian and Socio-Economic Disciplines, Land Force's Military Educational and Scientific Centre 'Combined-Arms Academy of the RF Armed Forces', Colonel (res.), D. Sc. (Mil.), Professor (Moscow)
- А.В. КАРПОВ** – заместитель начальника ВУНЦ ВМФ «Военно-морская академия» по учебной и научной работе, контр-адмирал, член-корреспондент РАН, кандидат военных наук, доцент (г. Санкт-Петербург)
- A. KARPOV** – Deputy Chief of the Navy's MESAC 'Naval Academy' for Studies and Research, Rear-Admiral, Corresponding Member of the Russian Academy of Missile and Ammunition Sciences, Cand. Sc. (Mil.), Associate Professor (St. Petersburg)
- А.М. КОЛГАНОВ** – доцент кафедры истории войн и военного искусства ВАГШ ВС РФ, полковник, кандидат политических наук, доцент (г. Москва)
- A. KOLGANOV** – Associate Professor of the Department of wars and military art MAGS AF RF, colonel, Candidate of political sciences, Associate Professor (Moscow)
- В.Б. КИРОВАЛОВ** – начальник НИИ (военно-системных исследований МТО ВС РФ), полковник, доктор экономических наук, профессор (г. Санкт-Петербург)
- V. KIROVALOV** – Chief of the Research Institute (military system researches of the RF Armed Forces' Logistics), Colonel, D. Sc. (Econ.), Professor (St. Petersburg)
- Н.С. КУЖЕКИН** – профессор кафедры Военно-космической академии имени А.Ф. Можайского, кандидат философских наук, заслуженный работник высшей школы РФ (г. Санкт-Петербург)
- N. KUZNEKIN** – Professor of a Department, Military Space Academy named after A. Mozhaysky, Cand. Sc. (Philos.), Honoured Worker of Higher School of Russia (St. Petersburg)
- С.С. КУТОВОЙ** – профессор кафедры Рязанского гвардейского высшего воздушно-десантного ордена Суворова дважды Краснознаменного командного училища имени генерала армии В.Ф. Маргелова, полковник в отставке, доктор технических наук, кандидат педагогических наук (г. Рязань)
- S. KUTOVOY** – Professor of a Department, Ryazan Guards Twice Red Banner Order of Suvorov Higher Airborne Command School named after General of the Army V. Margelov, Colonel (ret.), D. Sc. (Tech.), Cand. Sc. (Ped.) (Ryazan)
- Е.В. КУЧИНСКИЙ** – генерал-майор в отставке, доктор химических наук, профессор (г. Москва)
- Ye. KUSHINSKY** – retired Major-General, D. Sc. (Chem.), Professor (Moscow)
- И.В. ЛОБАЧЕВ** – начальник учебно-методического отдела Военно-медицинской академии имени С.М. Кирова, полковник медицинской службы, кандидат педагогических наук, доцент (г. Санкт-Петербург)
- I. LOBACHEV** – Chief of the Instruction Department, Military Medical Academy named after S. Kirov, Colonel of Medical Service, Cand. Sc. (Ped.), Associate Professor (St. Petersburg)
- В.С. МИЛЬБАХ** – профессор кафедры гуманитарных и социально-экономических дисциплин Михайловской военной артиллерийской академии, полковник запаса, доктор исторических наук (г. Санкт-Петербург)
- V. MILBACH** – Professor of the Department of Humanities and socio-economic disciplines of the Mikhailovsky military artillery Academy, Colonel of the reserve, doctor of historical Sciences (St. Petersburg)
- А.В. МОРОЗОВ** – заместитель начальника Военного инновационного технополиса «ЭРА» по научной и образовательной деятельности, полковник, доктор технических наук, профессор (г. Анапа)
- A.V. MOROZOV** – Deputy head of the Military innovation Technopolis «ERA» for scientific and educational activities, Colonel, doctor of technical Sciences, Professor (Anapa)
- Н.А. ПАНКОВ** – статс-секретарь – заместитель Министра обороны РФ, генерал армии, кандидат юридических наук, доцент (г. Москва)
- N. PANKOV** – State Secretary / Deputy RF Defence Minister, General of the Army (res.), Cand. Sc. (Law), Associate Professor (Moscow)
- В.Ф. САВЧЕНКО** – заместитель начальника Военной академии Генерального штаба ВС РФ по учебной работе, генерал-лейтенант, кандидат военных наук, доцент (г. Москва)
- V. SAVCHENKO** – Deputy Chief of the Military Academy of the RF Armed Forces' General Staff for Studies, Lieutenant-General, Associate Professor (Moscow)
- А.Н. СКАЛЕПОВ** – профессор кафедры истории специальной деятельности и международных отношений Военной академии МО РФ, полковник в отставке, доктор философских наук, профессор (г. Москва)
- A. SKALEPOV** – Professor of the Department of Special Activities History and International Relations of the Military Academy of the RF DM, Colonel (ret.), D. Sc. (Philos.), Professor (Moscow)
- Е.А. СОЛОДОВА** – профессор кафедры военной акмеологии и кибернетики Военной академии РВСН имени Петра Великого, доктор педагогических наук, кандидат технических наук (г. Балашиха Московской области)
- E. SOLODOVA** – Professor of the Department of Military Acmeology and Cybernetics, SMF Military Academy named after Peter the Great, D. Sc. (Ped.), Cand. Sc. (Tech.) (Balashikha, Moscow Region)
- А.А. ЦЕЛЫКОВСКИХ** – заместитель начальника Военной академии МТО имени генерала армии А.В. Хрулева по учебной и научной работе, генерал-майор запаса, доктор военных наук, профессор (г. Санкт-Петербург)
- A. TSELYKOVSKIKH** – Deputy Director for Study and Science of the Military Academy of Logistics, Reserve Major-General, D.Sc.(Mil.), Professor (St. Petersburg)
- В.П. ЧЕРНОЛЕС** – начальник НИЛ правовой охраны и использования ресурсов интеллектуальной деятельности Военной академии связи имени Маршала Советского Союза С.М. Буденного, полковник в отставке, доктор педагогических наук, кандидат технических наук, профессор (г. Санкт-Петербург)
- V. CHERNOLES** – Chief of the Research Laboratory of legal protection and use of intellectual activities resources, Military Academy of Signal Communications named after Marshal of the Soviet Union S. Budyonny, Colonel (ret.), D. Sc. (Ped.), Cand. Sc. (Tech.), Professor (St. Petersburg)
- Г.А. ШАШКИН** – профессор кафедры психолого-педагогических и правовых основ служебно-прикладной физической подготовки Военного института физической культуры МО РФ, полковник в отставке, доктор педагогических наук, профессор (г. Санкт-Петербург)
- G. SHASHKIN** – Professor of Department of psychological-pedagogical and legal bases of applied physical training Military Institute of physical culture the Ministry of defense, retired Colonel, doctor of pedagogical Sciences, Professor (St. Petersburg)
- В.Ф. ШКИРКОВ** – начальник Ульяновского гвардейского суворовского военного училища МО РФ, гвардии полковник запаса, кандидат педагогических наук (г. Ульяновск)
- V. SHKIRKOV** – Chief of the Ulyanovsk Guards Suvorov Military School of the RF DM, Guards Colonel (st.), Cand. Sc. (Ped.) (Ulyanovsk)

В НОМЕРЕ:

С.В. КАРАКАЕВ

ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ СИСТЕМЫ ВОЕННОГО ОБРАЗОВАНИЯ В РВСН 4

А.И. ЛАВРЕНЧУК

ПОЧИВАТЬ НА ЛАВРАХ НЕ ПЛАНИРУЕТСЯ 7



НАУКА И МЕТОДИКА

М.В. МИТРОФАНОВ, Д.И. СМИРНОВ,

В.О. ХИЛЬКО, А.С. ПЕРМЯКОВ

ВОСПИТАТЬ ЛИЧНОСТЬ

M.V. MITROFANOV, D.I. SMIRNOV, V.O. HILKO, A.S. PERMYAKOV

TO EDUCATE A PERSON 14

Ю.Д. ПОДГОРНЫХ, Н.Е. КУЛЬКОВА

ВОСПИТЫВАЕМ АНАЛИТИКА

Y.D. PODGORNICH, N.E. KULKOVA

EDUCATING AN ANALYST 22



А.В. БЕЛОШИЦКИЙ, А.А. БАРАШКОВ, С.В. АВЕРЧЕНКО

СИЛА НАУЧНОГО ПОТЕНЦИАЛА

A.V. BELOSHITSKIY, A.A. BARASHKOV, S.V. AVERCHENKO

THE STRENGTH OF THE SCIENTIFIC POTENTIAL 26

А.Б. СКОЧИХИН, В.В. ВОЛКОВА

ПОМОЧЬ РАСКРЫТЬ СВОЙ ПОТЕНЦИАЛ

A.B. SKOCHIKHIN, V.V. VOLKOVA

HELP UNLEASH YOUR POTENTIAL 33



С.В. ГОЛУБЕВ, М.В. ЖИРНОВ

ОПЫТ ПОДГОТОВКИ СПЕЦИАЛИСТОВ РАДИОЭЛЕКТРОННОЙ БОРЬБЫ

S.V. GOLUBEV, M.V. ZHIRNOV

EXPERIENCE IN TRAINING SPECIALISTS OF ELECTRONIC WARFARE 38

В.В. БЫЧКОВ

ТРЕНАЖЕРЫ ВЫХОДЯТ НА ПЕРВЫЙ ПЛАН

V.V. BYCHKOV

SIMULATORS COME TO THE FORE 43



А.И. ГУРКИН, А.И. ЛАГУНОВ

СОЧЕТАНИЕ МЕТОДОВ ОБУЧЕНИЯ

A.I. GURKIN, A.I. LAGUNOV

COMBINATION OF TEACHING METHODS 48

Ю.А. ДЬЯЧКОВ, М.Н. КРАСНОВ, С.В. КАМШИН

АЛГОРИТМ СИНТЕЗА

Y.A. DYACHKOV, M.N. KRASNOV, S.V. KAMSHIN

SYNTHESIS ALGORITHM 54

А.В. ШОЛОХОВ, А.В. КУЛАК, А.С. ЛЫЧАГОВ

ТОЧНОСТЬ РАСЧЕТА

A.V. SHOLOKHOV, A.V. KULAK, A.S. LYCHAGOV

CALCULATION ACCURACY 60





И.А. ОДИНЦОВА, С.Э. РУСАКОВА
ВИЗУАЛЬНЫЕ ЗАДАЧИ
I.A. ODINTSOVA, S.E. RUSAKOVA
VISUAL TASKS **64**

В.И. БЕГУН
КАК СТАТЬ АДЪЮНКТОМ
V.I. BEGOON
HOW TO BECOME AN ADJUNCT. **67**

Д.А. ЖАРЫЙ
ФОРМА ЗАЩИТЫ ДИПЛОМА – СТАРТАП
D.A. ZHARY
DIPLOMA DEFENSE FORM – STARTUP. **72**

Н.В. СИВЦОВА
ИСПОЛЬЗУЯ СОВРЕМЕННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ
N.V. SIVTSOVA
USING MODERN TECHNOLOGIES **76**



М.А. КРИВКО
ВИРУСНЫЙ ЛЕКСЕМ
M.A. KRIVKO
VIRAL TOKEN **81**

А.И. ВЯТКИНА, И.С. САВИНА
НЕ ПРОСТО СКАЗАТЬ, А ДОНЕСТИ
A.I. VIATKINA, I.S. SAVINA
NOT JUST TO SAY, BUT TO CONVEY. **85**



С.Н. АФАНАСЬЕВА
НА ПРИОРИТЕТНОМ НАПРАВЛЕНИИ
S.N. AFANASYEVA
IN PRIORITY. **90**

ДОВУЗОВСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

С. КОРКИН
ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА – ПРОФОРИЕНТАЦИЯ КАДЕТ **94**

Г.Г. МАРКЕВИЧ, Н.А. БЛИЗНОВА
АТТЕСТАЦИЯ ПЕДАГОГИЧЕСКИХ РАБОТНИКОВ
G.G. MARKEVICH, N.A. BLIZNOVA
CERTIFICATION OF TEACHERS. **95**



В.В. БУРАКОВ, В.В. ГЛУХОВ, С.А. ГОЛОБОКОВ
МОДЕЛЬ «ГОТОВЫХ ЗНАНИЙ» – В ПРОШЛОМ
V.V. BURAKOV, V.V. GLUKHOV, S.A. GOLOBOKOV
THE MODEL «READY-MADE KNOWLEDGE» –
IN THE PAST. **98**

Л.Н. СМАГИНА, Ю.В. СТРЮКОВА
ГЕРОЯМИ НЕ РОЖДАЮТСЯ, ИХ ВОСПИТЫВАЮТ
L.N. SMAGINA, Y.V. STRYUKOVA
HEROES ARE NOT BORN, THEY ARE RAISED **103**

А.Н. ХАЛИМОВА
«ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ САМООПРЕДЕЛЕНИЕ
БУДУЩИХ ОФИЦЕРОВ»
A.N. HALIMOVA
«PROFESSIONAL SELFDETERMINATION
OF FUTURE OFFICERS». **107**



Г.Г. ГАНИНА, И.Д. ЧУМАКОВА
«ПО ДОРОГАМ ПАМЯТИ»
G.G. GANINA, I.D. CHUMAKOVA
«ON THE ROADS OF MEMORY» **110**

А.В. ЛЕОПА
ОРИЕНТИРЫ ДЛЯ МОЛОДОГО ПОКОЛЕНИЯ **113**

О.А. ЕФИМОВА, А.Н. КОРОЛЕВА
СИЛЬНЕЕ ВРЕМЕНИ И ОБСТОЯТЕЛЬСТВ **117**